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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul . “Kemampuan Pemecahan Masalah  Matematika 

Siswa Pada Materi Fungsi Kuadrat Berdasarkan Gaya Belajar Kolb Siswa Kelas 

IX Mts Al Huda Bandung Tulungagung” ini ditulis oleh Yayang Eka Nur 

Oktyarini, NIM. 12204183180, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, program 

studi Tadris Matematika (TMT), Universitas Islam Negeri (UIN) Sayyid Ali 

Rahmatullah Tulungagung, yang dibimbing oleh  Dr. Syaiful Hadi ,M.Pd. 

 

Kata Kunci : Kemampuan Pemecahan Masalah, Gaya Belajar, Fungsi Kuadrat. 

 

Setiap siswa memiliki kemampuan yang berbeda-beda dalam penyelesaian 

suatu masalah, karena kemampuan pemecahan masalah setiap siswa dipengaruhi 

oleh beberapa faktor, salah satunya adalah gaya belajar siswa. Kemampuan 

pemecahan masalah siswa pada kelas IX masih kurang sehingga perlu ditinjau 

lebih lanjut dengan berdasarkan gaya belajar siswa. Hal ini dikarenakan gaya 

belajar dapat membantu siswa menjadi problem solver yang efektif.  

Penelitian ini bertujuan untuk mendiskripsikan kemampuan pemecahan 

masalah siswa pada materi fungsi kuadrat ditinjau dari tipe gaya belajar Diverger, 

Assimilator, Converger,dan Accomodator siswa kelas IX MTs Al Huda Bandung 

Tulungagung.  

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian 

studi kasus. Subjek penelitian ini adalah siswa kelas IX Mts Al Huda Bandung 

Tulungagung yang terdiri 8 siswa yaitu 2 siswa dengan gaya belajar Diverger, 2 

gaya belajar Assilimator, 2 gaya belajar Converger dan 2 gaya belajar 

Accomodator. Teknik pengumpulan data dilakukan melalui angket gaya belajar, 

tes kemampuan pemecahan masalah, dan wawancara. Teknik analisis data 

menggunakan reduksi data, penyajian data, verifikasi, dan kesimpulan. Sedangkan 

pengecekan keabsahan data menggunakan ketekunan pengamatan, tringulasi, dan 

pengecekan teman sejawat. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kemampuan pemecahan masalah 

matematika siswa tipe gaya belajar Diverger dapat memenuhi semua indikator, 

siswa tipe gaya belajar Assimilator memenuhi 3 indikator, tipe gaya belajar 

Converger memenuhi semua indikator, dan tipe gaya belajar Accomodator 

memenuhi 3 indikator. Siswa dengan tipe gaya belajar Diverger dan Converger 

subjek mampu memahami soal dengan baik, merencanakan penyelesaian, 

menyelesaikan masalah dan mampu mengecek kembali penghitungan yang 

dilakukan. Sedangkan siswa dengan tipe gaya belajar Assimilator dan 

Accomodator mampu subjek mampu memahami soal dengan baik, merencanakan 

penyelesaian, menyelesaikan masalah, namun tidak mampu mengecek kembali 

penghitungan yang dilakukan. 
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ABSTRACT 

Thesis with the title . "Students' Mathematical Problem-Solving Ability in 

the Material of Quadratic Functions Based on the Kolb Learning Style of Class IX 

Students at Mts Al Huda Bandung Tulungagung" This was written by Yayang Eka 

Nur Oktyarini, NIM. 12204183180, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, 

Tadris Mathematics (TMT) study program, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic 

University (UIN) Tulungagung, which is supervised by Dr. Syaiful Hadi, M.Pd. 

Keywords: Problem Solving Ability, Learning Style, Quadratic Function. 

Each student has different abilities in solving a problem, because the 

problem solving ability of each student is influenced by several factors, one of 

which is student learning styles. The problem solving ability of students in class 

IX is still lacking so it needs to be reviewed further based on the student's learning 

style. This is because learning styles can help students become effective problem 

solvers. 

This study aims to describe students' problem-solving skills on the 

quadratic function material in terms of the Diverger, Assimilator, Converger and 

Accomodator learning style of class IX students at MTs Al Huda Bandung 

Tulungagung. 

This research uses a qualitative approach with the type of case study 

research. The subjects of this study were students of class IX Mts Al Huda 

Bandung Tulungagung consisting of 8 students, namely 2 students with Diverger 

learning styles, 2 Assilimator learning styles, 2 Converger learning styles and 2 

Accomodator learning styles. Data collection techniques are carried out through 

learning style questionnaires, problem solving ability tests, and interviews. The 

data analysis technique uses data reduction, data presentation, verification, and 

conclusions. Meanwhile, checking the validity of the data uses observation, 

triangulation, and peer checking. 

The results showed that the mathematical problem solving ability of 

students with the Diverger learning style met all indicators, the Assimilator 

learning style met 3 indicators, the Converger learning style met all indicators, 

and the Accomodator learning style met 3 indicators. Students with the Diverger 

and Converger type of learning style subject are able to understand the questions 

well, plan solutions, solve problems and are able to re-check the calculations 

made. Meanwhile, students with the Assimilator and Accomodator learning styles 

are able to understand the questions well, plan solutions, solve problems, but are 

unable to re-check the calculations made. 
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 ملخص

انطلاب ػهً انًادج وظُفح انًشتؼح  انشَاضُاخانثحث انؼهًً ذحد انؼُىاٌ  "قذسج حم انًشكلاخ 

نطلاب انصف انراسغ فٍ انًذسسح انًرىسطح الإسلايُح انهذي  (kolb)ذؼرًذ ػهً أسهىب انرؼهى كىنة 

، كهُح انرشتُح ٢٣٣١٥٢٢٤٢٢١تاَذوَج ذىنىَج أجىَج" انزٌ كرثره َاَاَج أَكا َىس أوكرُاسٍَُ، سقى انقُذ: 

انشَاضُاخ، تجايؼح انسُذ ػهٍ سحًح الله الإسلايُح انحكىيُح  ذىنىَج  وػهىو انرؼهًُُح، شؼثح دساسح

 أجىَج، انًششف:  انذكرىس سُف انهادٌ،انًاجسرُش.

 : انقذسج ػهً حم انًشكلاخ، أسهىب انرؼهى، انىظُفح انًشتؼح.الكلمات الرئيسية

خ ذرثرش تؼذج نكم طلاب نذَهى قذساخ يخرهفح فٍ حم يشكهح، لأٌ قذسج كم طلاب ػهً حم انًشكلا

انؼىايم، أحذها أسهىب ذؼهى انطلاب. لا ذزال قذسج انطلاب ػهً حم انًشكلاخ فٍ انصف انراسغ غُش 

يىجىدج ، نزا َجة يشاجؼرها تشكم أكثش تُاء ػهً أسهىب ذؼهى انطلاب. ورنك لأٌ أسهىب انرؼهى ًَكٍ أٌ 

 انفؼال. (problem solver) َساػذ انطلاب ػهً أٌ َصثحىا حلانٍُ انًشكلاخ

وصف قذساخ حم انًشكلاخ انطلاب ػهً يادج انىظُفح انًشتؼح انرٍ ذًد َهذف هزا انثحث إنً 

نطلاب  ( Diverger, Assimilator, Diverger, Accomodator)أسهىب انرؼهى كىنة يشاجؼرها يٍ 

 انصف انراسغ فٍ انًذسسح انًرىسطح الإسلايُح انهذي تاَذوَج ذىنىَج أجىَج.

انثحث يذخم انكُفٍ تُىع انثحث دساسح انحانح. يىضىع هزا انثحث هى طلاب انصف َسرخذو هزا 

ٍِ يغ  ٢انزي ذركىٌ يٍ  انراسغ تًذسسح انًرىسطح الإسلايُح انهذي تاَذوَج ذىنىَج أجىَج طلاب، وهى طانثَُ

ٍِ يغ َىع أسهىب انرؼهى (Diverger)انًرثاٍَ َىع أسهىب انرؼهى  ، (Assilimator)الاسرُؼاتٍ ، طانثَُ

ٍِ يغ َىع أسهىب انرؼهى  ٍِ يغ َىع أسهىب انرؼهى (Converger)انًرقاسب طانثَُ انًقُى ، طانثَُ
(Accomodator) َرى ذُفُز ذقُُاخ جًغ انثُاَاخ يٍ خلال اسرثُاَاخ أسهىب انرؼهى واخرثاساخ قذساج حم .

شضها وانرحقق يُها واسرُراجاخ. و انًشكلاخ وانًقاتلاخ. ذسرخذو ذقُُاخ ذحهُم انثُاَاخ ذقهُم انثُاَاخ وػ

 أيا ذحقق يٍ صحح انثُاَاخ تاسرخذاو اسرًشاس انًلاحظح، وانرثهُث، وانرحقق يٍ الأقشاٌ.

انًرثاٍَ نطلاب تُىع أسهىب ذؼهى أظهشخ انُرائج انثحث تثٌ قذسج حم انًشكلاخ انشَاضُاخ ا
(Diverger)  الاسرُؼاتٍ ًَكٍ أٌ َهثٍ جًُغ انًؤششاخ، وَهثٍ طلاب تُىع أسهىب انرؼهى

)Assilimator(  انًرقاسب يؤششاخ، وَىع أسهىب انرؼهى   ٣)Converger(  ،َهثٍ جًُغ انًؤششاخ

يؤششاخ. انطلاب انزٍَ نذَهى أَىاع أسهىب انرؼهى  ٣ َهثٍ)Accomodator(انًقُى وَىع أسهىب انرؼهى 

قادسوٌ ػهً فهى انًشكلاخ جُذا، وذخطُط انحهىل، وحم انًشكلاخ، وانقذسج ػهً  وانًرقاستح انًرثاَُح

و  الاسرُؼاتٍانرحقق يشج أخشي يٍ انحساتاخ انًُجزج. فٍ حٍُ أٌ انطلاب انزٍَ نذَهى أَىاع أسهىب انرؼهى 

ُذ انرحقق يٍ َرائج قادسوٌ ػهً فهى انًشكهح جُذا، وذخطُط انحهىل ، وحم انًشكلاخ، ونكٍ لا ذؼ انًقُى

 إجاتاذهى.

 

 

 

 

 

 

 


